



Lokales

SPD Eidinghausen-Werste präsentiert sich auf Facebook

Jahreshauptversammlung: Vorstand freut sich über ein neues Mitglied und zeichnet

Gisela Thorlümke für 40-jährige Treue aus

Bad Oeynhausen (nw). Der SPD Ortsverein Eidinghausen-Dehme hat freut sich über ein neues Mitglied: Jonas Pfanschmidt ist nach langer Zeit in Österreich wieder in die Heimat gezogen und will sich direkt in der Stadt Bad Oeynhausen engagieren.

Außerdem wurde in der Jahreshauptversammlung Gisela Thorlümke für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Sie ist in die SPD eingetreten, als Helmut Schmidt gerade Kanzler wurde.

Des Weiteren gab es eine Präsentation der Facebook-Seite des Ortsvereins, da nicht alle Genossinnen und Genossen bei Facebook aktiv sind. Ratsmitglied Ralf Sensmeyer war begeistert "Also ein großes Kompliment an euch, was ihr da auf die Beine gestellt habt". Anschließend wurde ein neuer Kassierer gewählt, da Dieter Langenbruch etwas kürzer treten will. Einstimmig wurde der zuvor Stellvertretende Kassierer Olaf Kniola gewählt. Robin Kühn ist nun Stellvertretender Kassierer. Der Bericht aus der Fraktion im Rat führte zu reichlich Diskussionen bezüglich der Räume in der eventuell neu gebauten Grundschule in Eidinghausen. Danach traf auch MdL Angela Lück ein die sich zunächst allen erstmal vorstellte, da Bad Oeynhausen-Nord ihr Wahlkreis ist, der neu hinzugekommen ist. Ortsvereinsvorsitzender Christian Heinen stellte fest: Auch wenn Bad Oeynhausen-Nord für Angela neu in ihren Wahlkreis gerutscht ist, merkt man das sie sich mit dem Gebiet und den Menschen sehr gut auskennt". Es wurden sehr viele Fragen an Angela Lück gestellt.

Nach circa eineinhalb Stunden, verließ Angela Lück die Versammlung und gab den Hinweis "Wir wollen schließlich am 5. April noch was zu diskutieren haben". Denn da besucht der Ortsverein den Landtag in Düsseldorf und Angela Lück.